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司　会　  新年あけましておめでとうございます。
　新年にあたり、トップ対談を法人会の広報誌「法

人ふちゅう」に掲載し会員の皆様にご紹介したいと

の思いから、早々にお邪魔を致しましたので宜しく

お願いいたします。

　対談の司会は広報委員長の西原が務めますので

宜しくお願いします。

会　長　　中須賀署長さんには、昨
年7月局署間の人事異動が発令の矢

先、呉市内のご実家が豪雨被災に

直面されたにも関わらず、避難所か

らいち早く府中署に着任をされ、職

の重さを痛感し感服致しました。着任され数カ月経

過しましたが、府中税務署管内の印象はいかがで

しょうか。

署　長　　府中税務署に着任して半年が経過し、
これまでに貝原会長をはじめ関係民間団体の方々

やその他たくさんの方々とお話する機会をいただき

ました。

　府中の皆様とお話した率直な感想を申し上げま

すと、まず一番に言えることは、府中は納税意識の

高い方々が非常に多く、また、府中法人会の会員の

方々に代表されるように、税務行政に対して非常に

理解があり、税務署長としては、とても有り難い環

境が整っていると感じています。

　それと府中の皆さんは、郷土をとても愛し、誇り

に思っておられる方が多く、地域のことをとてもよく

考えておられるように思います。具体的には、府中

には上場企業や歴史のある企業がたくさん有ります

が、皆、自社の発展のみでなく、絶えず地域の雇用

や発展等を考えておられ、行政を担う側にとって、

これほど心強いことはないのではないでしょうか。

会　長　　ありがとうございます。
　郷土愛という面では、県北に位置する府中税務

署管内のエリア、特に府中市では人口の減少問題が

クローズアップされ、昭和50年4月に50,938人の人

口も、平成30年12月1日では39,640人に減少して

いる現状が、市民に危機感をもたらして、なんとか

人口減少に歯止めをかけたいとの思いが強く根付い

ていると思います。

司　会　　中須賀署長さんには、着任早々より各支
部の税務研修会、全ての支部で講師を務めていただ

きましたが、どのような感想を持たれましたか。

署　長　　研修会では、私の拙い卓
話にお付き合いいただき、ありがとう

ございました。

　各支部とも研修会には多数の会員

が出席されており、府中法人会の底

力を垣間見た気がします。

　府中法人会が、研修会をはじめとして、税制講座、

租税教室、街頭キャンペーンなど、数多くの施策を通

じて、会員相互の交流を深めつつ、税に関することだ

けでなく、幅広く地域社会の貢献に尽力されており、

会員の皆様方のご熱意を強く感じた次第です。

　今後も私にできることがありましたら微力ながら

ご協力させていただきますので、何なりとおっしゃっ

てください。

会　長　　消費税の税率引上げと軽減税率制度が
本年10月1日から施行されますが、導入に当たって

の留意点を教えてください。

署　長　　本年10月1日から施行される消費税の
税率引上げ及び軽減税率制度の導入に関して、留

意していただきたい事項はおおむね次の３点です。

　第一点としては、軽減税率制度は、全ての事業者

の方に関係する制度という点です。

　飲食料品を販売する事業者しか関係ないと勘違

いされている事業者の方もいらっしゃいますが、飲

食料品を販売する事業者だけでなく、飲食料品を

購入する事業者のほか免税事業者にも関係する制

度です。

　第二点としては、本年10月から仕入税額控除の

適用を受けるためには、区分経理に対応した帳簿及

び区分記載請求書等の保存が必要となる点です。

これを「区分記載請求書等保存方式」といいます。

　また、4年後には（2023年10月から）、区分記載

請求書等の保存に代えて、適格請求書等の保存が

仕入税額控除の要件となります。これを「適格請求

書等保存方式（いわゆるインボイス制度）」といい

ます。

　適格請求書には、適格請求書発行事業者である

ことを示す登録番号を記載することとなります。

　第三点としては、複数税率への対応が必要となる

ことから、複数税率対応レジの導入や受発注システ

ムの改修等を行う際に、その経費の一部を補助する

「軽減税率対策補助金」制度が中小企業庁により

設けられている点です。

　補助金制度については、申請期限等もありますの

で、詳しくは軽減税率対策補助金事務局にお問い

合わせください。

会　長　　ありがとうございます。
　軽減税率制度は、飲食料品を販売する事業者だ

けでなく、飲食料品を購入する事業者のほか免税

事業者などの全ての事業者に関係する制度なので

すね。

　私の理解するところとも若干の相違を感じます

が、10月にはスタートする軽減税率制度について

は、今後も多方面にアナウンスをお願いいたします。

司　会　　今日は中須賀署長さんには貴重な時間
を設けていただき、感謝申し上げます。

　最後に　府中法人会に対して、今後、望まれるこ

とはいかがでしょうか。

署　長　　府中法人会は、長年、全国でもトップク
ラスの組織率を維持されておられますが、毎年、高

い組織率を維持することがどれほど大変であるか、

役員の皆様や会員の皆様方のご熱意とご努力には

頭が下がる思いです。

　府中法人会におかれましては、昭和52年の社団

化後、平成24年４月から公益社団法人となり、税の

オピニオンリーダーとして、正しい税知識の普及や

納税意識の高揚を図るため、研修会活動や租税教

室の開催、更には街頭キャンペーンや学びフェスタ

での税金クイズの実施など、熱心に啓発活動を展

開されるほか、ｅ-Taxの普及にも積極的にご協力い

ただいております。

　また、「自主点検チェックシート」を活用した企業

の税務コンプライアンス向上のための取組につきま

しては、国税庁の使命にも合致するものとして、後

援をさせていただいているところです。

　本年10月からの消費税率引上げ等を控え、税に

関する国民の関心が一層高まる中、税務行政の良き

理解者として、法人会の存在は益々重要になると考

えておりますので、より一層のご理解とご協力を賜

りますよう、宜しくお願い申し上げます。

府中税務署長

&  かい  はら   じゅん  じ

貝原 潤司
 なか    す     か      のり ゆき

中須賀 則之
（公社）府中法人会　会長

法人会は会社経営の効率化のために
e-Tax の普及を支援しています。‒ 2 ‒‒ 1 ‒



常任理事
麻生　　保 様
大一車両興業㈱

理　事
石田　勝昭 様
㈱たまや

理　事
河村　保則 様
㈱尚和包装工業

女性部会顧問
宗藤　壽美枝 様
㈲コトブキ印刷

理　事
栗原　健伸 様
金丸木工㈱

おめでとう  ございます
平成 30 年　  度 納税表彰 納税表彰の目的

納税表彰においては、国税の申告と納税及び租税教育等に関して、功績
顕著な方を表彰し、受賞者の皆様を他の模範として広く周知すること。

理　事

桑木　主雄  様
桑木給食㈱

府中税務署長  表彰状

（公社）府中法人会より府中税務署長表彰1名、府中税務署長感謝状4名の方々が受賞されました。

平成30年度　納税表彰式
（平成30年11月15日（木）/  府中商工会議所1階ホールにて）

府中税務署長 感謝状

中須賀 署長あいさつ 納税表彰式
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社会貢献活動

税を考える週間
税制改正要望書の手交

相続税無料相談会 11月17日（土）府中天満屋にて

11月13日（火）
ＪＲ府中駅にて税金街頭PR活動（青年部会）

Week to think about tax平成 30年11月11日～17日

　11月17日（土）府中天満屋にて終日、中国税理士会　
府中支部の税理士のご協力を頂き、無料相談会を開催
しました。
・相続が争族にならないために、早めの対策！
・小規模宅地等の評価減の特例を最大限に活用してま
すか？

　11月13日（火）ＪＲ府中駅に於いて朝7時 3分府中駅着の乗客を皮切りに、8時17分府中発　福山行きの乗
降客を対象に「税」の街頭ＰＲを行いました。
　府中税務署の中須賀署長をはじめ職員の方、税務団体連絡協議会の皆さんも乗降客に声をかけて税の大切さを
呼びかけました。

【府中税務団体連絡協議会】とは
目　的：府中税務署管内の税務関係民間団体の緊密な連携協調を図り、税務行政の円滑な運営に協力するととも
　　　　に、地域経済の活性化を図る
構成員：府中管内納税貯蓄組合連合会・府中税務署管内青色申告会連合会
　　　　公益社団法人　府中法人会・府中間税会・中国税理士会　府中支部

　国と地方の役割分担を見直し、財政や行政の効率化を図る地方分権化は地方
の活性化にとっても極めて重要である。ただ、その際に不可欠なことは地方の自

立・自助の精神であることを改めて強調しておきたい。地方創生戦略もこれを基本理念とすべきである。
　地方創生では、中小企業の事業承継の問題は地方創生戦略との関係からも重要であり、集中的に取
り組む必要がある。

　固定資産税は都市計画税と合わせて評価方法および課税方式を抜本的に見直す
べきである。また、固定資産税は賦課課税方式であり、納税者自らが申告するもの

ではないことから、制度に対する不信感も一部見受けられる。地方自治体は、税の信頼性を高めるため
の努力が必要である。

　行政改革を徹底するに当たっては、地方を含めた政府・議会が「まず隗よ
り始めよ」の精神に基づき自ら身を削らなければならない。特に、国会議員・

公務員の定数削減と歳費、人件費の抑制等は急務である。

１. 地方のあり方

3. 地方税関係

２．行政改革の徹底

平成31年度税制改正に関する提言（重点項目）

府中市　平成30年11月29日（木）午前11時より貝原会長・小川税制委員長・井上税制副委員長が府中市役
所の小野市長・加藤議会議長を訪ねて「平成31年度税制改正に関する提言書」を手交された。

神石高原町　平成30年11月22日（木）神石高原町長室にて入江町長・松本議会議長に延岡常任理事・榊原
理事・三上理事・美田理事が「平成31年度税制改正に関する提言書」を手交された。

小野府中市長・加藤議会議長へ提言書手交

入江町長・松本議長へ提言書手交

要望書の要約説明

提言内容の説明

「まず隗より始めよ。」

‒ 6 ‒ 推  進  運  動
消費税期限内納付
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社会貢献活動

租税教育推進校等・租税優秀作品表彰
租税教室

中学生の税についての作文・習字・標語
全国納税貯蓄組合連合会 主催の「作文」・「習字」　 全国間税会総連合会 主催の「税の標語」

公益社団法人府中法人会 会長賞

税に関する中学生の標語

『納税は  暮らしを守る  第一歩』
府中市立府中学園　９年　道路　祥

　小学校の児童へは、今年度からパワーポイントを使用して教室をはじめました。大変好評
をいただいております。
　今年度 初めて講師をしていただきました方は桑田佳典さん（㈲桑田工業）、　真田泰行（㈱
フォンス真田）さん、土井健嗣さん（土井木工㈱）でした。
ごくろう様でした。

外部講師による租税教室について
（府中税務署管内に在する学校の租税教室担当教諭からの回答）

法人会中核事業の租税教室

租税教室等についてのアンケート実施結果

税金について専門的な話をしていただき、児童は興味を持って学習することが出来ました。
理解を深めるだけでなく、将来の納税に向けて自覚を持っきっかけにもなりました。

担当教員だけでは伝えることの出来ない部分を分かりやすく話して頂き、とても良かった。
また、実際の１億円の重さを体験でき、児童も楽しく学習することができました。

具体的に税金がどこに使われているか、身近なところでお知らせいただき、児童が興味を
持って学習することができました。
授業後には「やっぱり税金は必要なんだ」などの声も出ていました。

法人会会長表彰者の 3名 法人会会長賞の授与

租税教育推進校等・租税優秀作品表彰

表彰会場風景

府中学園  講師  土井健嗣さん

駅家小学校  講師  佐藤委員長

神石高原中学校  講師  佐々木貴規さん

旭小学校  講師  真田泰行さん

法人会は会社経営の効率化のために
e-Tax の普及を支援しています。‒ 8 ‒‒ 7 ‒



社会貢献活動

公益社団法人府中法人会 会長賞

納税意識
福山市立駅家中学校　３年　末信　陽菜 府中市立第一中学校　３年　山﨑　七桜

　私たちは、生活の中でいろいろなサービスを受けています。公共事業、警察、
消防、ゴミ処理、教育、社会保障など、いろいろなサービスを受けています。
　でも、これらのサービスを受ける費用は全て税金でまかなわれています。
　税を納めるということは、国民の義務です。日本国憲法第三十条に「国民は、
法律の定めるところにより、納税の義務を負ふ。」という義務があります。この
納税の義務は勤労の義務、普通教育を受けさせる義務と並んで国民の三大義務の
一つとされています。だから、もし国民が税金を納めなかったら、いろいろな
サービスも受けられず、安全で快適な暮らしができなくなってしまいます。
　税にはたくさんの種類があります。消費税、所得税、法人税、固定資産税など
です。
　消費税は、商品を買ったりサービスを受けたりしたときにかかる税金です。
　所得税は、働いて得たお金の一部から納める税金です
　法人税は、会社がもうけたお金から納める税金です。
　そして最後に、固定資産税は、土地や建物などにかかる税金です。
　今、日本では少子高齢化がすすんでおり、問題になっています。2000年は1
人の高齢者を3.6人で支えるという余裕がありました。しかし、2018年は1人を
1.9人で支えています。この高齢化がすすむと2050年には1人を1.3人で支える
という厳しい状況になってしまいます。少子高齢化がすすんでいる暮らしに対応
した社会保障の充実と安定化のために2014年4月から消費税率が5パーセントか
ら8パーセントに引上げられました。
　では、日本の消費税はどれくらいなのでしょう。世界で第一位はハンガリーで
す。消費税率は27パーセントです。消費税率が高い国の多くは教育や年金医療
費などの多くを税金で負担しています。それに対して、日本は16位です。
消費税の特徴は3つあります。
　一つ目は、景気や人口構成の変化に左右されにくく税収が安定しています。
　二つ目は、働く世代などの特定の人に負担が集中することなく経済活動に中立
的です。
　三つ目は、高い財源調達力があることです。
　私が学んだことは税を納めることは自分たちの生活の中に必要なことだと思い
ました。税がなかったら、安全で安心して生活できなくなります。なので、私も
大人になったら税を納めていこうと思います。

公益社団法人府中法人会 会長賞

税に関する中学生の作文 税に関する中学生の習字

「税金は何のために 税金なんて要らない。」「税について」

‒ 10 ‒‒ 9 ‒



社会貢献活動

税に関する
絵はがきコンクール

府中市立国府小学校　谷上 楓花

府中市立国府小学校　澤田 恋海

府中市立旭小学校　井口 佳菜

府中市立栗生小学校　岡本 陽
貴

府中市立府中明郷学園　石井 千尋 府中市立栗生小学校　石岡 愛夏

府中市立府中明郷学園　松岡 綾奈

福山市立服部小学校　井本 真暉

神石高原町立油木小学校　河相 明夫

府中市立府中明郷学園　桒田 紗和

福山市立新市小学校　山本 茉莉

府中市立府中明郷学園　浦上 璃子

府中市立栗生小
学校　森藤 駿 福山市立駅家小学校　小林 未和

中
国
税
理
士
会

府
中
支
部

支
部
長
賞

府
中
税
務
署
長
賞

絵はがき審査会風景

広
島
県
法
人
会
連
合
会 

銅
賞

広島県法人会連合会 入選

府
中
中
央

ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ

会
長
賞

社会貢献活動
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消費税期限内納付

‒ 11 ‒



社会貢献活動

大島衣恵先生  広島文化賞  受賞

能楽体験発表会
府中市栗生小学校６年生　２５名

２５人のかけがえのない友人と謡い、舞う。
この宝石の様にかがやく時間。
一生わすれることができない思い出となるだろう。

　能楽体験授業で大変お世話になっている喜多流 大島能楽
堂の能楽師 大島衣恵先生が２０１８年度 ｢広島文化賞｣ を受
賞されました。
　広島文化賞は、ひろしま文化振興財団が、地域文化の向上
や普及に貢献した個人や団体を顕彰するもので、能の普及、
育成に貢献されたことが評価されました。
　大島衣恵先生は喜多流初の女性能楽師。能大島家４代目
の長女で、東京藝術大学邦楽科を卒業後、能楽師として活
動され福山市の大島能楽堂を活動拠点とした能公演はもとより、県外をはじめ広くヨーロッパ、アジア
での能公演に参加されるなど国際的に活躍する一方、福山市歴史文化基本構想講演会や大学や子ど
も能楽ふれあい教室等の講師を務めるなど、能の普及・後進育成、地域貢献にも積極的に取り組ん
でおられます。

平成３０年１０月２８日（日）
府中学びフェスタ会場（府中南小学校体育館にて）

府中市栗生小学校６年生　２５名

｢にっぽんの 心を思い 謡い舞う｣

能楽体験発表会

　府中法人会の皆様へ

　今年の夏。ぼく達は初めて ｢能｣ というものに出会うことができました。

　毎回、能の練習に来て下さり、まだ、バラつきのあった舞いや、あいまいな謡といった時でも、い

つも温かな目で見守って下さり、ありがとうございます。この能楽体験をさせていただき、たくさん

学んだことがあります。

　その中でも、ぼくは ｢礼に始まり、礼に終わる｣ という所作について学ぶことができました。｢礼を

することによって相手に敬意を表すというとても、この先　大切にしていかなければいけないことに

ついて知りました。また、この ｢礼に始まり礼に終わる｣ ということは日々の授業であったり、習い

事でも心がけていきます。

　能というとても貴重な体験の時間を下さり、本当にありがとうございます。

　あの時の時間は、ぼくにとって宝物になりました。

児童よりお礼文紹介

栗生小学校　６年　　新田　謙心

大島衣恵先生  広島文化賞  受賞

｢にっぽんの 心を思い 謡い舞う｣

平成３０年１０月２８日（日）
府中学びフェスタ会場（府中南小学校体育館にて）

２５人のかけがえのない友人と謡い、舞う。
この宝石の様にかがやく時間。
一生わすれることができない思い出となるだろう。

発表会リハーサル

ご指導有難うございました。

着付けのご指導

法人会は会社経営の効率化のために
e-Tax の普及を支援しています。‒ 14 ‒‒ 13 ‒



活動の軌跡活動の軌跡

　今年もいちごプロジェクト（15％の節電）を
皆様にお願いするため8月4日（土）神石高
原町上豊松の「神石高原ティアガルデン」で「真
夏の雪まつり」と題して開かれたイベントに、
女性部会神石支部が参加し、可愛いうちわを
配布しました。
　連日の暑さの中でのイベントでしたが、大き
な雪の滑り台で子供たちが楽しそうに遊んで
いました。
　コンパクトなうちわで今年も好評でした。

広島国税局長 講演会

働き方改革セミナー

　演　題　『経済社会と税制の動向』

　府中市の行政と（公社）府中法人会が共催して女性活躍推進セミナーを開催し基調講演では「働
き方改革とダイバーシティ・マネジメントが企業を救う」と題して県立広島大学 大学院経営管理研
究科 教授 木谷 宏氏に講演を頂き、事例発表を㈱オガワエコノス 課長 堀 千奈美氏とリョ―ビ㈱
部長 金子慶太氏が発表され参加者は真剣に聞き入りました。

　平成 30 年10月22日（月）に福山ニューキャッスルホテルにて、松浦克巳広島国税局長の講演会
が行われ尾道、三原、福山、府中の法人会から125 名が参加しました。

　平成30年10月28日（日）TTCアリ―ナで開催された「第8回府中学びフェスタ」で子どもた
ちを対象に税金クイズ大会を行いました。
　府中学びフェスタは学校と家庭、地域社会が連携して教育の充実と発展を図ることで豊かな
学力を備えた子どもたちを育成することが目的です。

（府中税務団体連絡協議会）

いちごプロジェクト活動

「税金クイズ」で府中学びフェスタへ参加

平成29年11月14日（火）

‒ 16 ‒‒ 15 ‒


